
 

04/09/2024 

 

 

Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar 
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CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Tuvimos dos reuniones con 
los representantes de los estudiantes, de distintas escuelas y universidades, 
tanto de la Ciudad de México como del país. Hemos recibido sus peticiones. En 
estos momentos, nos encontramos reunidos con trabajadores del Poder 
Judicial, con jueces y magistrados. Todo se está dando en un marco de 
legalidad, de una buena conversación. Ellos están exponiendo sus razones. 
Solo quiero informarles que estamos en ese diálogo y me retiro porque me 
están esperando”. 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1wHlAcmgJsQCpkTjutYdwdnoxCrXDiuOi/view 
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